

Liebe Angehörige und Besucher,

aufgrund der aktuellen Lage bezüglich der Ausbreitung des **Coronavirus** und der vermutlich hohen Dunkelziffer an unbemerkt Infizierten ist es im Moment nicht ausgeschlossen, dass Sie unbeabsichtigt Erreger mit in die Einrichtung hineinbringen bzw. aus der Einrichtung herausbringen und verbreiten.

Zu Ihrer eigenen Sicherheit und der ihrer Angehörigen möchten wir Sie daher bitten, auf Besuche in der Einrichtung weitestgehend zu verzichten.

Ab sofort werden Namen und Kontaktdaten der Besucherinnen und Besucher (Adresse und Telefonnummer, ggf Mobilfunknummer) sowie das Ziel erfasst. Datenschutzrechtlich bestehen gegen die Erhebung dieser Daten im Hinblick auf die Fürsorgepflicht gegenüber den Bewohnern keine Bedenken - bei Weigerung der Überlassung der Daten steht der Einrichtungsleitung oder deren Vertretung das Recht zu, den Zutritt zu verweigern (Hausrecht).

Sollten das aufgrund besonderer persönlicher Umstände nicht möglich sein, setzen Sie sich bitte mit der Einrichtungsleitung/ Pflegedienstleitung in Verbindung.

Herzlichen Dank für Ihr Verständnis.

Ute Krüger



Einrichtungsleitung